



UMWELTECHNIK IN CHINA

DIE WELTAUSSTELLUNG IN SHANGHAI treibt aus österreichischer Sicht nun auf einen Höhepunkt zu: Von 11. bis 15. Oktober findet die „Austria Tech Week China“ statt, auf der heimische Umwelt- und Kommunaltechnologien präsentiert werden. In den Augen von Expo-Regierungskommissär Hannes Androsch zählen diese Sparten zu den wichtigsten Themen, die China in den nächsten Jahren zu lösen haben wird.

„NICHT UMSONST HAT CHINA die Expo unter das Motto ‚Better City – Better Life‘ gestellt. Hier eröffnen sich für Österreichs Wirtschaft zukunftsstarke Marktchancen“, so Androsch. In China wachsen vor allem die Städte mit unglaublicher Geschwindigkeit: Bald werden 80 Prozent aller Chinesen in Städten leben.